



La continuidad de *La hora de Pedro Infante*, programa radifónico que transmite la estación La Más Perrona, del Núcleo Radio Mil Comunicación, en el 1410 de AM, está en peligro afirmó en entrevista con *La Jornada*, Gustavo Alvíte, jefe de programación de la popular emisora. Señaló que recibieron una carta amenazante, donde se citan artículos de la Ley de Derechos de Autor y acusan de explotar el nombre del cantante. Han sido "20 mil emisiones, 20 mil horas" las que hemos mantenido como una atención a la gente, agregó. Arriba, el también actor durante una visita a la entonces XEBS, Radio Sinfonola. Este año se cumple medio siglo de la muerte del ídolo del pueblo